

Somos un equipo multidisciplinario de profesionales, con experiencia probada en negocios, consultoría, asesoría, administración de empresas, operación y gestión de registros municipales (bienes inmuebles, vehículos automotores y actividades económicas), operación y gestión de cobranza tributaria municipal, y manejo de instrumentos de apoyo a la gestión de pequeñas y medianas empresas.

Claudio Fernández Fawaz

INGENIERO CIVIL, 48 años

Cuenta con estudios de post grado en Administración de Empresas, y asistido a diversos cursos y seminarios en marketing y ventas, en desarrollo personal, y en gestión pública, en Estados Unidos, Chile, Brasil y Argentina.

Ha desempeñado diversos cargos en empresas relacionadas con la ingeniería, en corporaciones de desarrollo, empresas de servicios informáticos y de apoyo a la gestión pública y privada, y como consultor independiente. Ha adquirido competencias relevantes en diversas áreas de negocios, y en gestión de proyectos para el sector público y privado.

En los últimos años se desempeñó en la gerencia y dirección de servicios relacionados a la gestión de registros municipales de bienes inmuebles, vehículos automotores y actividades económicas, y a la gestión de fiscalización y cobranza de tributos municipales.

Efraín Grover León Zegarra,

ABOGADO, 61 años

Cuenta con diversos estudios y especializaciones en materia tributaria en el país y en el extranjero. Ha dictado distintos seminarios y talleres sobre derecho y procedimientos tributarios a diferentes instituciones públicas y publico contribuyente.

Ha sido catedrático en las asignaturas de Legislación Tributaria, Procedimientos Tributarios, y ha sido miembro de la Comisión redactora del Código Tributario Boliviano.

Ha participado en la elaboración de libros y textos de consulta, como ser Recopilación Tributaria sobre la Ley 843 y Texto Comentado sobre el Programa Transitorio Voluntario y Excepcional para el Tratamiento de Adeudos Tributarios.

Se ha desempeñado en distintos cargos, durante sus cuarenta años de experiencia en materia tributaria, principalmente en instituciones públicas relacionadas con la administración tributaria, como consultor de organismos internacionales y como asesor tributario en distintas empresas comerciales e industriales.

Posee amplia experiencia en Recursos de Alzada, Recursos Jerárquicos, Procesos Contenciosos Administrativos, Contenciosos Tributarios, Amparos Constitucionales, Incidentes de Inconstitucionalidad y toda impugnación, sea esta de Vista de Cargo, Resoluciones Determinativas y Autos de Ejecución. Además cuenta con experiencia en procesos de impugnación ante la Autoridad de Impugnación Tributaria y procesos Contenciosos Tributarios.

Elder Escobar Calzadilla

INGENIERO INFORMATICO, 31 años

Cuenta con estudios de post grado en Educación Superior y ha participado en distintos cursos y seminarios. Se ha desempeñado como auxiliar de cátedras, y luego como docente en asignaturas como Programación de Computadoras y Programación en PHP.

Su experiencia laboral ha estado siempre vinculada al diseño, programación, desarrollo e implementación de sistemas, en empresas prestadoras de servicios de comunicaciones, servicios de transporte de carga, y otras.

En los últimos años se desempeñó como analista y programador sénior en empresa de servicios relacionados a la gestión de registros municipales de bienes inmuebles, vehículos automotores y actividades económicas, y a la gestión de fiscalización y cobranza de tributos municipales.

Jorge Armando Casas Calderón

INGENIERO INFORMATICO, 38 años

Cuenta con diplomado en Educación Superior y diplomado en Liderazgo para la Transformación. Tiene experiencia como docente. Actualmente está preparando su tesis para optar al título de Magister en Educación Superior Tecnológica.

En sus quince años de trabajo se ha desempeñado en funciones relacionadas a su profesión, tanto en el ámbito educativo como coordinador de grupos de trabajo de sistemas y en el diseño, programación y desarrollo de sistemas.

Ha ejercido funciones operativas y ejecutivas en municipios y en empresas privadas vinculadas con la operación, mantenimiento y desarrollo de sistemas catastrales y de cobranza de tributos municipales.

Juan Mario Pereira Sanguino

INGENIERIA DE SISTEMAS (Cursando último semestre), 28 años

Ha participado en cursos y seminarios en diversas temáticas del área de la Informática.

Más de siete años de experiencia en la prestación de servicios en general, principalmente en el área de la informática, ya sea como miembro de alguna empresa o bien de manera independiente.

Competencias relevantes en diversas áreas de la Programación Orientada a Objeto. En los últimos años se ha dedicado al desarrollo de proyectos web y de escritorio.

Luciano Antonio Estremadoiro Perdriel

ABOGADO, 47 años

Ha participado en seminarios y cursos de especialización en derecho tributario, normas de control de la gestión pública, responsabilidad de la gestión pública, derecho procesal del trabajo y seguridad social, política de contrataciones y fundamentos del sistema de administración de bienes y servicios del sector público, sistema de pensiones, derecho comercial, y demás relacionados al derecho privado.

Tiene amplia experiencia laboral en el sector público especialmente como asesor legal general y ejecutivo (jefe de unidades legales) en las áreas jurídico-administrativas de empresas e instituciones públicas.

Actualmente es consultor y asesor de empresas privadas, de organizaciones no gubernamentales y de asociación que agrupa a municipios, en aspectos relacionados con la administración y organización, respecto a contratos, procesos civiles y comerciales, cumplimiento de obligaciones tributarias, procesos de contrataciones, cumplimiento de normas laborales, y demás aspectos relacionados.

Especialista con más de diez años de experiencia, en registros públicos (Alcaldía: Catastro, Recaudaciones y ex Plan Regulador; y DD.RR.), constitución de condominios (casas) y de propiedad horizontal (edificios); constitución de asociaciones de copropietarios y otras; constitución de fundaciones; constitución de sociedades (S.R.L., S.A.).

Maby Bella Saldías León

ASISTENTE EJECUTIVA, 32 años

Cuenta con cursos diversos en uso de herramientas informáticas de apoyo a la gestión de oficinas, en asistencia a la gerencia y capacitación como operadora de trámites municipales de vehículos.

Experiencia laboral en la empresa privada, desde donde trabajó como operadora de trámites municipales de vehículos automotores, como asistente en Call Center de Informaciones en operador privado de servicios de operación de registros municipales (bienes inmuebles, vehículos automotores y actividades económicas), procesamiento de trámites y cobranza de tributos municipales, donde además se desempeñó como asistente en el Centro de Informaciones tributarias y como asistente de las gerencias de atención al contribuyente y gerencia general.

Roxana Alejandra Placanica Occhiuzzo

ABOGADA, 40 años

Ha asistido a cursos y seminarios relacionados con la gestión pública y con el derecho tributario.

Más de veinte años de experiencia laboral, trabajando en el ámbito del Derecho Tributario, desde la empresa privada, prestando servicio en la operación de registros y cobranzas a municipios, y en el área de servicios legales y ejecución tributaria interviniendo en la elaboración de formularios, documentos, elaboración de informes legales y evaluación de descargos presentados por parte de los contribuyentes, relacionadas con obligaciones tributarias del ejercicio de la propiedad de bienes inmuebles y vehículos automotores, y de la realización de actividades económicas.

Experiencia en procesos de impugnación ante la Autoridad de Impugnación Tributaria y procesos Contenciosos Tributarios.

Vivian Amparo Calderón Zamorano

ABOGADA, 47 años

Ha participado y asistido a diversos cursos y seminarios relacionados con el derecho, especialmente el tributario, como ser Seminario sobre Ley 843, Seminario Internacional Tributación Municipal, Seminario Análisis Crítico al Proyecto del Nuevo Código Tributario, y Seminario Aplicación Nuevo Código Tributario.

Ha desempeñado en distintos cargos relacionados a aspectos tributarios, principalmente en instituciones públicas relacionadas con la administración tributaria a nivel nacional y municipal, como asesor tributario en distintas empresas comerciales e industriales y especialmente como ejecutiva de empresa prestadora de servicios de operación y cobranza de tributos municipales, con amplia experiencia en Recursos de Alzada, Recursos Jerárquicos, Procesos Contenciosos Administrativos, Contenciosos Tributarios, Amparos Constitucionales, Incidentes de Inconstitucionalidad y toda impugnación, sea esta de Vista de Cargo, Resoluciones Determinativas y Autos de Ejecución.

Trabajando para un operador privado de servicios de operación tributaria municipal tuvo a su cargo; la evaluación de documentación para el otorgamiento de exenciones, prescripciones y/o reducciones de sanciones de tributos municipales; y, la evaluación de documentación de trámites de bienes inmuebles, vehículos automotores y actividades económicas.

Experiencia relevante en procesos de impugnación ante la Autoridad de Impugnación Tributaria y procesos Contenciosos Tributarios.

"